



Buscan acuerdo entre facciones de Morena en San Lázaro



Tras reconocer que hay dos facciones al interior del Grupo Parlamentario de Morena en San Lázaro, la vicecoordinadora, Gabriela Jiménez, informó que mañana fumará la pipa de la paz con el líder, **Ricardo Monreal**.

Explicó que los diputados que integran la fracción cercana a Alfonso Ramírez Cuéllar y a ella son alrededor de la mitad que, en su mayoría, tienen más antigüedad en el partido y comparten su forma de organización y de pensar.



"Sí hay como dos grupos al interior de la bancada un poquito marcados, que son los diputados más afines al coordinador (Ricardo Monreal) y hay diputados que son más afines a los vicecoordinadores.

"Los diputados más cercanos a los vicecoordinadores son los diputados que tienen más antigüedad en Morena. Yo creo que por eso coinciden con nosotros, también es la forma de pensar y de organizarnos. Alfonso y yo tenemos una forma de organización donde promovemos que todos somos iguales. La democracia, mecanismos democráticos y transparentes y bueno ¿para qué hablo de más?", declaró en entrevista.

Durante la aprobación de la reforma contra el nepotismo, alrededor de 100 diputados morenistas buscaban regresar al proyecto original para su aplicación a partir de 2027, como lo planteaba la iniciativa de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Jiménez lamentó aprobar la minuta como la envió el Senado, pues, dijo, no querían votarla así, pero de lo contrario corrían el riesgo de que se empantanara.

La vicecoordinadora aseguró que no le regatearán ninguna propuesta a la Presidenta Claudia Sheinbaum y auguró que no se repitan casos como las modificaciones que hizo el Senado a la reforma sobre nepotismo.

"Tuvimos acercamientos con diferentes grupos, hicimos lo que pudimos para modificarla, no se logró, pero que quede claro que la bancada de diputados de Morena respalda a la Presidenta, tenemos claridad en que aquí, en la Cámara de Diputados no le vamos a negociar ni regatear nada cuando ella proponga algo", sostuvo.

Tras una serie de señalamientos, la vicecoordinadora, Gabriela Jiménez, y el coordinador de Morena, Ricardo Monreal, se reunirán mañana para "fumar la pipa de la paz".

Jiménez sostuvo que los problemas que protagonizó junto con el coordinador Ricardo Monreal por el audio en el que él la acusa de negociar a "sus espaldas" no ayudaron a la unidad, porque la obligó a desmentir públicamente algo que no era cierto, aun cuando cree que "los trapitos sucios se lavan en casa".

Pese a que admitió que la unidad ha sido complicada y que el grupo es plural, resaltó que es importante trabajar en favor de Claudia Sheinbaum, por lo que buscarán construirla.

"La unidad la estamos trabajando y la tenemos que trabajar y la tenemos que construir. Somos una bancada muy grande y muy muy plural, muy diversa", admitió.

La diputada enfatizó la importancia de las formas, pues, aunque describió a Monreal como una persona amable y que escucha, no todos los diputados cercanos a él lo son y, señaló, eso genera molestias.

"Monreal es amable, una persona que escucha, que recibe a los diputados, pero no todos, no todos los que son cercanos a Monreal son así, entonces eso genera molestias", declaró.

Gabriela Jiménez adelantó que trabaja en la elaboración de tres iniciativas en materia de inteligencia artificial mediante una ley general que regule su uso, del Sistema Nacional de Cuidados, y de violencia política de género para cubrir las lagunas que hacen difícil su acreditación.

<https://www.reforma.com/buscan-acuerdo-entre-facciones-de-morena-en-san-lazaro/ar2968562>